



第7回パークゴルフ大会
3月28日・南相馬PG場

イベント便り

パークゴルフ大会

一緒にパークゴルフ
しませんか

3月28日南相馬パークゴルフ場で第7回大会が行われました。強風で今にも雨が落ちてきそうな悪天候の中14名が参加し、4チームに分かれ36ホールを競いました。

競技終了後は差し入れの漬物を頂きながらの昼食、その後は表彰式、優勝はスコアがネットト117打で菅野一吉さん、準優勝が水上さん続いて斎藤さんでした。おめでとうございました。

日頃の行いが良かったのか雨も降らず、コロナ禍でほとんどの行事が中止となり、出かける機会もめっきり少なくなつたこの時期に楽しい時間を過ごす事が出来、参加して本当に良かったです。

友人に誘われてパークゴルフを初め5年が過ぎました。特に何もせず家にいると間食ばかりしているの、体を動かしダイエットも出来、一石二鳥と思いはじめましたが、パークでダイエットする事は無理なようでした。

自宅近くにも光陽と松川浦パークゴルフ場があるのですが、南相馬は知りあいが多いで30分かけて練習に通っています。

南相馬協会に加入すると共にパークゴルフ場のコース会員になり、月に一度の月例会(参加約200名)に出場し、男性10位女性8位までが入賞し、3月のグランドチャンピオン大会の出場資格を得るために練習に励ん



南相馬協会
グランドチャンピオン大会
優勝

でいます。幸いな事に令和3年度の南相馬協会南相馬グランドチャンピオン大会で優勝する事が出来ました。

試合の結果は実力より一緒に周るメンバーが大きく影響するよう気がします。他にも地元企業協賛の大会や、20〜200人の有志が集まり毎日様々試合が多く催されとても盛んです。

皆さんもパークゴルフを初めてみませんか?パーク場へ行くとも懐かしい人に再開したり、新しい出会いもあつたりします。プレイ料が500円で一日中遊べて、用具はクラブ1本とボールだけです。適度な運動にもなり高齢者には持ってこいのスポーツだと思えます。まずはOB会の大会(練習)にぜひ参加して一緒に楽しみま

しょう。
多くの皆様の参加をお待ちしております。

こくみん共済だより

福東OB会の皆さま、日頃より大変お世話になっております。

長引くコロナ禍は社会全体に深刻な影響を及ぼし、また、東日本大震災から10年を経過した今も自然災害は激甚化・多発化し、将来の展望が見通せない状況にあります。こうした状況だからこそ、共済(たすけあう仕組み)を通じて、組合員・生活者一人ひとりに寄り添い、組合員・生活者が抱える不安を少しでも解消していくことが求められます。こくみん共済 c o o p の理念「みんなですけあひ、豊かで安心できる社会づくり」の実現のために、協力団体・組合員の皆さまの信頼にこたえる取り組みを進めてまいりますので、引き続きのご支援・ご協力をお願い申し上げます。

東北労金だより

東日本大震災復興展示室のご案内

2011年3月11日に発生した東日本大震災から10年の歳月が経ちました。東北労金も、地震、津波、原発事故により甚大な被害が発生しましたが、多くの皆様からのお力添えにより、無事復旧することが出来ました。これまでのご支援・ご協力に改めて感謝を申し上げます。

当庫では、東北各地の震災から復興までの歩みを心にとどめ、また、当庫の震災時の対応を記録することを目的に、2020年6月に当庫の復興の拠点と位置付ける大船渡支店3階に「東北ろうきん東日本大震災復興展示室」を設置しました。

多くの皆様に展示室をご覧いただき、東北各地域の災害体験が風化することなく後世に伝えられていくことで、今後の災害時対応の一助となれば幸いです。

お近くにお越しの場合には、是非お立ち寄りください。(詳しくは、保原支店まで)

事務局便り

会員の皆さまお変わりありませんか。いつもご理解とご協力を頂きありがとうございます。

コロナ禍で制限された生活をされている日々を送られている事と思いますが、メールなどでもお話し出来ますので、こんな事してます。聞いてみたい事・近況報告・情報などOB会アドレスへお寄せ下さい。また、お時間がある方はどうぞ事務所に足をお運び下さい。

7月末現在会員数152名、ホームページでも活動をご覧いただけます。「福東OB会」で検索できます。